

卒業生の青春（アオハル）を、つなぐチカラで応援 みんなでアオハロー！ au「つなぐ、青春式」開催

高杉くん役 神木隆之介さんが卒業式にサプライズ登場

貯杉先生役 西野七瀬さんもビデオメッセージで祝福

KDDI株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：高橋 誠、以下 KDDI）は3月1日（土）、広島県立瀬戸田高等学校の卒業式において、卒業生を応援するサプライズ企画、みんなでアオハロー！ au「つなぐ、青春式」を実施しました。



みんなでアオハロー！ au「つなぐ、青春式」は、auが日本各地の卒業生を応援するテーマとして今年掲げる「みんなでアオハロー！」にちなみ、卒業や進級を迎える学生・生徒たちの青春（アオハル）を応援することを目的に企画いたしました。

卒業することは、学生が大人になり社会に近づき、世界が大きく広がることで、いろいろな距離が生まれるきっかけでもあります。それをつなぎとめる、むしろもっと強くする。それがauの通信の「つなぐチカラ」であり、ここに居る人も、ここから離れていく人も、「ずっとつながっていられますように」。そんな思いを込めています。

本企画の舞台となったのは、瀬戸内海の生口島（いくじま）にある唯一の高校であり、今年4月に100年の歴史を繋いできた節目となる、卒業生わずか25名の瀬戸田高等学校。卒業式が終わったタイミングでサプライズ演出がスタートすると、auのTVCM「意識高すぎ！高杉くん」シリーズで“貯杉先生”を演じる西野七瀬さんがビデオメッセージで登場。

西野さんが「卒業は、未来への始まり。新しい世界へ、ずっと、もっと、つながる絆とつづいていくアオハルへ、私も応援しています。あらためまして、ご卒業おめでとうございます」とお祝いの言葉を贈ると、大きく盛り上がりました。

そして、西野さんのビデオメッセージでだけは終わらず、“高杉くん”役の神木隆之介さんが本人が体育館にサプライズ登場。突然の神木さん登場に生徒たちは驚きと大興奮で、卒業生、在校生ともに手を取り合って歓喜する姿が見られました。

壇上上がった神木さんは、テーマが生徒が選んで決まる「アオハルトークショー」に臨み、自身の青春時代を振り返りながらトークを展開。神木さんの発案によって行われたフォトセッションでは、神木さんの「みんなで…」のかけ声に続き「アオハロー！」と全員で声を合わせて満面の笑顔で記念撮影が行われ、さらに極秘で用意されていたauらしいドローンによる記念撮影も実施されるなど、サプライズづくしの演出で思い出深い卒業式に花を添えました。

■サプライズ演出の様子

卒業生を送る式典が順調に進行する中、突然、体育館内のスクリーンに映し出されたのは、なんとauのTVCM「意識高すぎ！高杉くん」シリーズで“貯杉先生”を演じる西野七瀬さんの姿。西野さんは25名の生徒の卒業を“貯杉先生”らしい温かい言葉で祝福します。卒業生が驚きを隠せない中、西野さんが続けて口にしたのは「皆さんのご卒業と『みんなでアオハロー！』をこの人にも盛り上げてもらいます！」という“サプライズがつづく”宣言でした。そこに「こんにちは～！」と元気いっぱい会場に現れたのは、“高杉くん”役でお馴染みの神木隆之介さん。大興奮の生徒たちと笑顔で触れ合いながらステージに上がった神木さんが改めて挨拶すると、会場はさらなる大歓声に包まれました。

青春をテーマにトークする「アオハロトークショー」は、登壇し神木さんとお話する生徒を抽選ボックスにて卒業生の中から決定。「学校生活でどの瞬間が好き？」というテーマには、生徒から『授業中に寝てたよね？』など、友達とたわいもない話をするのが好きだった」という話が出ると、神木さんが「ぼくもこっそり寝てた派です。眠気に勝つためにふっと目を開けて起きてますよって、ペンを持ったりしてごまかそうとするんですが、あれって先生方にばれてるんですかね？」と会場に疑問を投げかけると、先生方は皆さん大きくうなずいて反応。神木さんは照れ笑いしながら「あ、ばれてたんですね！」とつっこみ、自身の学生時代の経験を振り返りながら会場を楽しく盛り上げました。

最後は「今日で学生としての青春はひと区切りとなるかもしれないですが、青春はこれで終わりではなく、違う形で皆さんの進む道にもまだきっとあるものだと思います。仲間や地域の方々、そして一番近くで見守ってきてくれた両親や家族とともに、これからもずっと形を変えて、みんなで青春していけるという、そんなことが「みんなでアオハロー！」という言葉になっていると思います。また、地元を離れたり、大学に行くなど、物理的に距離が離れていくこともあると思いますが、そういうところを「つなぐ」、どんな距離があってもつないでいきたいですよ」と締めくくり、卒業生にエールを贈りました。



■サプライズはまだまだ続く？ ドローンを使った記念撮影にも挑戦！

「アオハロトークショー」で盛り上がった後は、神木さんと卒業する生徒たちが揃ってフォトセッションを行いました。撮影は「みんなでアオハロー！」を合言葉に神木さんが「みんなで…」と合図を行い、生徒みんなで「アオハロー！」と声をあげるスタイルで、全員が満面の笑顔を見せる最高の思い出を残すことができました。

記念撮影はさらに続き、なんとドローンを用いて高い位置からの撮影も校庭で行われることに。生徒たちが再び興奮の表情を見せる中、空高く上昇したドローンを見上げながら元気よく撮影。大きな拍手に包まれる中、楽しいサプライズ演出は幕を閉じました。



■企画への応募についてのコメント

瀬戸田高等学校 先生一同

「2025年4月に創立100周年を迎える広島県立瀬戸田高等学校は全校の生徒数が90名、うち今年度の卒業生はわずか25名という、広島県尾道市瀬戸田町の生口島にある唯一の高校であり、島内から通学する生徒と、尾道市内や三原市内など島外から通学する生徒の割合はそれぞれ約半数。卒業した後は離れ離れになってしまう生徒も少なくありません。そんな生徒たちが3年間、この小さな学校をしっかりと支えてくれたことに感謝し、その気持ちを伝えたいと本企画に応募しました」



■“高杉くん”役の神木隆之介さんと、本企画にご応募いただいた先生方が対面！

卒業式本番でのサプライズ演出後に、本企画に応募していただいた先生方と、“高杉くん”こと神木隆之介さんが挨拶を交わしました。先生方が「本校生徒の持っている魅力を、この大勢のなかでたくさん引き出していただいて本当にありがとうございました」と神木さんに感謝の言葉と伝えると、神木さんは「生徒たちがすごく力強いものを持っているのを感じました。正直ほくで大丈夫かな・・・と思っていたので、喜んでいただけて本当によかったです」と嬉しそうな表情でコメントし、笑顔で挨拶を終えました。

■サプライズ演出を終えて、先生方と生徒のコメント

瀬戸田高等学校校長 溝口徹（みぞぐちとおる）先生

「この学校の魅力を感じて来てくれている生徒たちに、職員はいつも何か楽しんでもらいたい、喜んでもらいたい、そんな思いでいろいろやってきたなかで、今日こうやって手を挙げたことで神木さんが来てくれて、在校生も卒業生もみんなが笑顔になってくれたのが本当に嬉しいです。この企画に応募し、採用いただけて本当によかったなと思っています」

瀬戸田高等学校教頭 平田俊彦（ひらたとしひこ）先生

「生徒がいったいどういふ反応をするかと思っておりましたが、予想をはるかに超える歓声が聞こえて、勇気を出してこの企画に応募してよかったなと思います。生徒にとっても保護者にとっても、また教職員、来賓の方にとっても一生思い出に残る卒業式になったと思います」

瀬戸田高等学校 3年生 岡本アンシャリー（おかもとアンシャリー）さん

「びっくりしました！高杉くんじゃん！って。ただただ、びっくりしてました。サプライズのことは全然気づかなかったです。私は卒業したら大学に行くんですけど、そこで留学に行きたいと思っているので挑戦できたらいいなと思っています」

瀬戸田高等学校 3年生 加計翼（かけいつばさ）さん

「卒業式なので、しんみりすると思ったけど、思ったより笑いがおきて楽しかったです。卒業したら就職するんですけど、体がもともと弱くて、体調管理に気をつけつつ仕事を続けられるように頑張りたいと思います」

瀬戸田高等学校 3年生 吉本柊亜（よしもととうあ）さん

「みんなが知ってる神木さんだったので、テンション上がりました。初めてドローンの撮影ができて楽しかったです。高校生活で初めて資格を取ってみて、その勉強が楽しかったんで、大学に進学してもいろんな資格取っていきなりたいと思います」

■みんなでアオハロー！「つなぐ、青春式」概要

auの今年のテーマ「みんなでアオハロー！」のテーマのもと、auが日本各地の青春（アオハル）を謳歌するみなさんを応援する企画です。

卒業とは、学生が大人になり社会に近づき、世界が大きく広がることで、いろいろな距離が生まれるきっかけでもあります。それをつなぎとめる、むしろもっと強くする。それがauの通信の「つなぐチカラ」であり、ここに居る人も、ここから離れていく人も、「ずっとつながつてられますように」。そんな思いを込めています。

高杉くん役 神木隆之介さんが卒業式にサプライズ登場

名称	みんなでアオハロー！「つなぐ、青春式」
日時	3月1日（土） 10:00~12:00
会場	広島県立瀬戸田高等学校 （広島県尾道市瀬戸田町名荷 1110-2）
出演者	神木隆之介 ＜西野七瀬＞ ※ビデオメッセージ出演
内容	西野七瀬さんのビデオメッセージ 神木隆之介さんサプライズ登場、「アオハルトークショー」 ドローンを用いたフォトセッション

貯杉先生役 西野七瀬さん、細杉くん役 中川大志さんによるメッセージムービーを全国10校に送付

「みんなでアオハロー！ au「つなぐ、青春式」では、高杉くん役 神木隆之介さんの卒業式サプライズを行った瀬戸田高等学校に加えて、auのTVCM「意識高すぎ！高杉くん」シリーズの貯杉先生役 西野七瀬さん、細杉くん役 中川大志さんによるメッセージムービーを全国10校に送付し、日本各地の卒業生を応援いたします。

3/1（土）大谷学園 横浜隼人中学高等学校

3/6（木）東京都立高島高等学校

3/1（土）北海道帯広三条高等学校

3/6（木）東京都立八王子北高等学校

3/3（月）愛知県立知立東高等学校

3/8（土）八戸市立白銀中学校

3/3（月）静岡県立浜松商業高等学校

3/11（火）栃木県宇都宮市立国本中学校

3/4（火）英明高等学校

3/12（水）京都市立神川中学校

